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◆まちづくり推進部会報告事項 

前回提出したお買い物データはその後、店舗への確認データ内容の照らし合わせを社協の方で引き継ぎ 

進めて下さっているとのこと。 

 

◆意見交換 

１月に行われた小学校伝承遊びは、子ども達ととてもいい時間が過ごせた。以前は体育館で座っての開催

だった為冷え込みが厳しく帰宅後体調を崩す年配者が少なくなく、教室での開催となりあり難い。 

伝承遊びへ行く年配者が年齢的にだんだん厳しくなってきているのも現状。 

小学校校長先生より、単発で終わるのではなくクラブ活動としてやれたらという思いも出された。以前グ

ランドゴルフをクラブ活動として行っていた時代があり、地域でグランドゴルフを楽しんでいる方々が学

校へ出向き指導していたという話から、ぜひ復活させてほしいと盛り上がったとのこと。 

１月の寒い時期以外にも小学校の子どもたちと、地域の年配の方が繋がる場があるといい。 

 

東区の他の地域（温品？）で４世代が集まるイベントを開催している。 

食べ物を扱うと人が良く集まる傾向があるらしく、小さい子からお年寄りの集まりとして早稲田でも計画

できるといい。 

 

以前早稲田住民の買い物や、通院などの日常生活に必要な移動手段を確保するため、乗り合いタクシーの

運行をしてほしいという要望があったが現実的に厳しいと凍結していた、広島市では生活交通の不便な地

域での移動手段の確保に向け、乗り合いタクシー等の導入に係る地域からの相談に応じたり具体的な取り

組みが始まった地域に対しては住民アンケートのノウハウ提供等の支援を行っており、さらに取り組みが

進み実験運行を実施した場合には、収支不足額の全額補助や本格運行に向けた運行計画改善の助言などを

行い、また、本格運行を実施する地域に対しては国や市の補助制度を活用した財政支援を行うなど地域の

取り組みに対して支援を行っている。 

東区では、福田地区が本格運行しており、戸坂地区にて実験運行が行われている。 

補助を活用できるのであれば、早稲田でも取り組んでみてほしい。 

広島市ＨＰより 

 

 


